

Transmutation

Ce tableau de couleur sombre, évoque une cérémonie d'Initiation qui se déroulait la nuit, au cours de laquelle, l'âme incarnée, parvenue déjà à un certain degré d'évolution, reçoit la Lumière de son Guide.

Autrefois, dans les Temples de Thèbes ou de Memphis, cette cérémonie était l'aboutissement de toute une série d'épreuves s'échelonnant sur plusieurs années parfois, qui étaient imposées au Néophyte. Il devait en sortir vainqueur pour être initié aux Grands Mystères, devenir Hiérophante et initier à son tour.

C'était le Grand Prêtre du Temple qui conférait cette Initiation. « A ce moment solennel, explique de Campigny, au-dessus de la tête du Consécrateur, apparaissait une étoile lumineuse dont un rayon émanait vers le disciple. Sous cette puissante influence magnétique, le corps causal de l'Initié s'unissait momentanément à la Monade Divine, préface merveilleuse de ce qui sera permanent quand l'état complet d'adepte sera atteint ».

AUJOURD'HUI, Je suis.
Mais demain, enfant, où seras-tu ?
Eveille ton cœur à Mon Appel,
Puisse à la source, le souvenir lointain
De ton amour d'antan.
Jeune étoile, scintille au-dessus de toi,
Allume tes rayons à Mon Etoile,
Enflamme à Mon Rayon,
Le point lumineux de ta Conscience humaine.

